

ORH-Bericht 2011 TNr. 20

Umbau einer Flussfähre

Jahresbericht des ORH

Auf einer Länge von rd. 6 km überqueren drei Fähren den Main. Wegen des bevorstehenden Mainausbaus sind für den Umbau der mittleren Fähre Investitionen in Millionenhöhe erforderlich, die mit mindestens 900.000 € gefördert werden sollen.

Da die Fähre als Verkehrsverbindung nicht dringend erforderlich ist, liegen die Fördervoraussetzungen nicht vor.

Beschluss des Haushaltsausschusses des Landtags

vom 19. April 2012

(Protokoll der 166. Sitzung des Haushaltsausschusses)

Kenntnisnahme.